



## FRENTE POLÍTICOS

**1. Altanero.** **Alejandro Moreno** tardó casi un día en responder a los priistas que le solicitaron una reunión para dar seguimiento a sus promesas para seguir al frente del partido. "Relativo a una nueva solicitud de reunión con expresidentes del PRI. Con mucho gusto los esperamos en la próxima sesión del Consejo Político Nacional para que, en el apartado de 'asuntos generales' expresen con libertad y amplitud lo que a sus intereses convenga", escribió con afán de desdén. Su petulancia lo pinta como dirigente intolerante y excluyente. "Muy lamentable la respuesta de **Alejandro Moreno**, una vez más está faltando a su palabra", aseguró el coordinador de los senadores del PRI, **Miguel Ángel Osorio Chong**. Cuidado, líder, la soberbia es mala consejera.

**2. Territorio 4T.** Sin muchos aspavientos, pero con decisiones que marcan el rumbo de la transformación. **Ricardo Gallardo**, el gobernador de San Luis Potosí, recibió los halagos del secretario de Gobernación. **Adán Augusto López**. "Ya se nota que las cosas tienen otro rumbo, que las y los potosinos tienen un gobierno ocupado y preocupado por el desarrollo e integración de San Luis", afirmó el titular de la Segob, quien llamó a la población potosina a hacer un frente de respaldo ciudadano con **Gallardo** para avanzar en la construcción de un estado de grandes oportunidades. La actitud de compromiso y la rápida aplicación de los proyectos es lo que hace muy bien **Gallardo**, político de cepa. De ahí es.

**3. Inclusión, no promesas.** La Junta de Coordinación Política del Senado, que preside el senador **Ricardo Monreal**, escuchará, a partir del lunes, las demandas de la comunidad LGBTQ- para actualizar la legislación en materia de derechos y libertades para este grupo poblacional. Así lo informó **José Manuel del Río Virgen**, secretario técnico de la Jucopo, al inaugurar la

exposición *Los Colores de la Diversidad*. **Muxes Flores de Gutechacht**, en el Senado de la República. Ayer, el recinto se llenó de orgullo y colores con el parlamento juvenil LGBTQ-, que promovió la inclusión y la no discriminación. Senadoras y senadores ofrecieron mensajes alusivos a la inclusión. Cuando cumples lo que prometes, no puede haber falla. Nunca como hoy en México somos uno mismo.

**4. Punto a favor.** El canciller **Marcelo Ebrard** dio la bienvenida a la aprobación de cambios legales en Estados Unidos para el control de armas. En un mensaje en video dijo que "se trata de una muy buena noticia", porque establece como delito federal el tráfico ilícito de armas hacia otro país. "Esto significa que a partir de la entrada en vigor de esta ley, se va a poder fincar este delito a aquellas personas o empresas que participen de cualquier forma en el tráfico ilícito de armas hacia México", explicó. "Esto nos va a ayudar muchísimo para reducir el tráfico ilícito de armas hacia nuestro país, que hoy en día es enorme". A menor disponibilidad de armas, "vamos a tener también menor violencia", aseguró. La tenacidad que le ha puesto al tema el gobierno mexicano rinde frutos.

**5. El resucitado.** El expresidente **Vicente Fox** brindó una entrevista en la que descalifica los programas del gobierno federal, como Sembrando Vida, que el mismo gobierno de **Joe Biden** ha reconocido y apoyado. El exmandatario se lanza también contra la estrategia de seguridad implementada por el actual gobierno, interpretando que todo se reduce a la frase "abrazos, no balazos" que el presidente **López Obrador** ha expresado, como si en verdad ésa fuera la línea estratégica de las instituciones contra el crimen organizado. Ante el panorama, para él, desolador que se vive con la 4T, dejó entrever que podría seguir atacando al gobierno por esa línea. ¿Oportunista?